

Apresiasi Peresmian Kampung Bahari Nusantara Kasdim Jayapura Berharap Dapat Tingkatkan Perekonomian

Dony Numberi - PAPUA.SELARASNEWS.COM

Dec 4, 2023 - 16:01



Jayapura - Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, S.T., mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo mendampingi Asintel Danlantamal X/Jayapura Kolonel Marinir Umar Hidayat dalam rangka peresmian Kampung Kayu Pulo sebagai Kampung Bahari Nusantara, bertempat di Kantor Bamuskam Kampung Kayo Pulo, Distrik Jayapura Selatan, Kota Jayapura, Papua. Senin (4/12/2023).

Peresmian Kampung Bahari Nusantara (KBN) TNI Angkatan Laut tahun 2023 secara serentak dan pelaksanaannya vicon dengan Wakasal Laksamana Madya TNI Erwin S. Aldedharma. Kegiatan peresmian dikoordinir oleh Asintel Danlantamal X/Jayapura Kolonel Marinir Umar Hidayat beserta di ikuti 45 orang.

Tutut hadir dalam peresmian Kampung Kayu Pulo sebagai Kampung Bahari

Nusantara antara Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr. Victor D. Mackbon, S.H., S.IK., M.H., M.Si., Asrena Danlantamal X/Jayapura Kolonel Laut (P) Hengky Irawan, S.T., Dansatrol Lantamal X/Jayapura Kolonel Laut (P) Bambang Supriyono, S.E., M.Tr.nOpsla., Danyon Marhanlan X/Jayapura Letkol Laut (P) Widianoro, M.Tr.Opsla., Staf Ahli Walikota Jayapura Bidang SDM dan Kemasyarakatan Frederick Awarawi, S.H., M. Hum., Kepala Unit Keuangan Bank Indonesia Provinsi Papua Agung Susilo, Pimpinan BNI Cabang Jayapura Hendri Silaban, Kabag Konsumer BRI Jayapura Ilham, Perwakilan Bank Mandiri Supervisor Kredit Cabang Entrop Tito Adiansyah, Ketua HKJM Papua Sarminanto, Kepala Bamuskam Kayo Pulo Ibu Hagar Sibi/ Tokoro, Kepala Kampung Kayo Pulo Tommi Sibi, para Tokoh adat, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Kayu Pulo.

Sambutan Danlantamal X/Jayapura disampaikan oleh Asintel Kolonel Marinir Umar Hidayat menyampaikan bahwa kegiatan ini diselenggarakan melalui Bakti TNI Angkatan Laut pembinaan ketahanan wilayah maritim dan komunikasi sosial program Kampung Bahari Nusantara. Merupakan implementasi dari pemerintahan wilayah maritim TNI Angkatan Laut.

"Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya untuk membantu tugas pemerintah dalam mengatasi permasalahan di masyarakat, khususnya masyarakat daerah pesisir dalam hal pengembangan sumber daya manusia dan mendorong terciptanya ekonomi kreatif berbasis teknologi. Serta sebagai wujud Angkatan Laut bersama rakyat nusantara yang berkelanjutan. Diharapkan mampu mewujudkan ruang alat dan kondisi juang yang tangguh bagi masyarakat," tegasnya.

Adapun kegiatan yang dilaksanakan berupa perbaikan fasilitas rumah pintar sebagai wujud bidang edukasi. Sedangkan bidang kesehatan dilaksanakan perbaikan posyandu dan penyuluhan kesehatan. Berkaitan dengan ekonomi dilaksanakan pemberian bantuan pendidikan dari pemerintah yang dikelola oleh masyarakat secara bersama-sama.

Lebih lanjut di bidang pariwisata telah dilaksanakan perbaikan 3 pondok wisata serta pengecatan ulang spot foto yang sudah diwujudkan pada fasilitas kantor serta pembekalan materi bela negara kepada masyarakat.

Di tempat yang sama Kepala Staf Kodim Jayapura mengapresiasi kegiatan program Kampung Bahari Nusantara yang dimotori oleh TNI AL. Pasalnya, program ini terbagi menjadi lima klaster yakni edukasi, ekonomi, kesehatan, pariwisata dan pertahanan.

"Kami mewakili Komandan Kodim 1701/Jayapura mengapresiasi kegiatan program yang dilaksanakan oleh jajaran TNI AL dalam memberdayakan potensi Kampung Bahari di wilayah Kodim 1701/Jayapura. Langkah ini sejalan dengan komitmen pemerintah untuk menyelesaikan berbagai masalah kemiskinan di kampung, khususnya kampung-kampung pesisir yang berada di Kota Jayapura," tegasnya.

"Dengan harapan pembangunan kampung yang berada di pesisir Kota Jayapura mencapai target. Guna meningkatkan produktivitas untuk transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan bagi masyarakat maritim yang sejahtera," harap Letkol Mustafa. (Redaksi Papua)